



La Belle au bois dormant

Ecrit le 02 mai 2011.

Gros coup de cœur, donc à ne pas rater !

L'histoire on la connaît (et elle fonctionne toujours autant auprès des petits !).

Mais ici, les comédiens, la mise en scène et les décors apportent ce petit plus, qui rend la pièce gaie, vivante, intéressante et même drôle !

L'histoire est cependant un peu revisitée et bien dépoussiérée.

La réécriture permet aux garçons de ne pas s'ennuyer (grâce au prince qui a un vrai grand rôle, et de nombreux défis à relever, aux méchants qui essaient de faire peur, aux trois fées qui font rire), et aux petites filles de rêver toujours autant à elles aussi un jour devenir princesse (grâce à Belle qui est vraiment très belle, aux trois fées qui sont attachantes et drôles, au prince qui est un peu perdu mais courageux).

Tout est bien ficelé, bien interprété, bien décoré, bien habillé... bref c'est très bien !



Caroline Hermand